
	
	 	

16/04/2025	–	On-line		

	

REUNIÃO	CONSELHO	DE	
ADMINISTRAÇÃO		

	

	

Membros	do	Conselho	de	Administração	Presentes:	
Constantino	Scampini	–	Presidente	da	CBH	

Fernando	Sperb	–	Membro	Independente	

Marcelo	D’Arienzo	–	Federação	Paulista	

Renata	Holanda	–	Federação	Equestre	do	Ceará	

Rafael	Mendes	–	Federação	Sul-mato-grossense	

Valdir	Tonin	–	Federação	Paranaense	de	Hipismo	

	

Convidados	Presentes:	
Tatiana	Gutierrez	–	Secretária	Geral	da	CBH	

Valdir	de	Araujo	–	Gerente	Esportivo	

	

Pauta:	
• Regulamento	Veterinário	2025	
• Local	do	CBS	de	JC	
• Apresentação	do	Centro	de	Treinamento	e	Capacitação	da	CBH	
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Deliberações:	

	
Aprovação	do	Regulamento	Veterinário	CBH	2025	

	
Após	 análise,	 o	 Regulamento	 Veterinário	 da	 Confederação	 Brasileira	 de	
Hipismo	para	o	ano	de	2025	foi	aprovado	sem	ressalvas.		

	

Escolha	do	Local	do	Campeonato	Brasileiro	de	Jovens	Cavaleiros	(CBS	de	
JC)	
Em	virtude	da	devolução	de	Santa	Catarina,	o	Campeonato	Brasileiro	de	Jovens	
Cavaleiros	foi	realocado	para	o	estado	do	Rio	de	Janeiro.	O	membro	Fernando	
Sperb	 ressaltou	 a	 importância	 de	 revisar	 o	 critério	 adotado	 na	 seleção	 do	
estado-sede	para	o	evento,	sugerindo	que,	no	futuro,	deve-se	considerar	uma	
abordagem	 mais	 criteriosa	 ao	 escolher	 o	 segundo	 estado	 que	 havia	
manifestado	interesse	em	sediar	a	competição.	

Apresentação	 do	 Centro	 de	 Treinamento	 e	 Capacitação	 da	 CBH	
Foi	apresentado	o	projeto	para	o	novo	Centro	de	Treinamento	e	Capacitação	
da	CBH,	com	foco	no	desenvolvimento	contínuo	do	esporte	e	na	realização	de	
diversas	 atividades	 que	 atendam	 às	 necessidades	 dos	 atletas,	 técnicos	 e	
demais	 profissionais	 do	 hipismo.	 Os	 conselheiros,	 de	 forma	 unanime,	
aprovaram	o	prosseguimento	dos	trâmites	necessários	para	o	arrendamento	
do	espaço	e	o	início	dos	trabalhos	de	desenvolvimento	do	projeto.	

	
O	Conselheiro	Fernando	Sperb,	solicitou	uma	nova	reunião	para	aprovação	de	
alteração	de	dois	itens	do	regulamento	de	Saltos,	a	reunião	ficou	marcada	para	
o	dia	21/04/2025.	

	

Encerramento:		
Sem	mais	assuntos	a	serem	tratados	nesta	reunião,	o	presidente	Constantino	
Scampini	agradeceu	a	presença	de	todos	e	encerrou	a	reunião.	

	


